

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 30 de Mayo de 2015.

La firma irunesa Atelei expone en el Global Innovation Day de Innobasque

-

- M. A.I.
- IRUN

30 mayo 201500:28

La empresa irunesa Atelei Engineering, con sede en el polígono Arretxe-Ugalde, ha sido seleccionada para «mostrar su nivel de excelencia tecnológica» en el Global Innovation Day organizado por Innobasque que se celebrará el próximo día 3 de junio en el palacio Euskalduna de Bilbao. La cita, que ha pasado a llamarse «la gran fiesta de la innovación vasca», reúne a empresas y centros tecnológicos de la talla de Tecnalía, Euskaltel e IK4 Ikerlan, con el objetivo de mostrar a la ciudadanía vasca las últimas innovaciones desarrolladas en Euskadi.

Atelei Engineering es una empresa de base tecnológica especializada en sistemas de control de acceso y monitorización remota. El equipo de la empresa irundarra presentará el proyecto I+D+i en el que ha estado trabajando durante los últimos tres años. Se trata de un sistema de control y accesos, denominado 'Cloud Access Control', que permite actuar de forma remota e inalámbrica sobre distintos dispositivos, desde cerraduras electrónicas de identificación por radiofrecuencia hasta controladores de luces.

Esta tecnología permite al usuario, mediante una aplicación 'en la nube', abrir una puerta o encender las luces de una estancia en cualquier parte del mundo, gracias a una arquitectura digital. En palabras del fundador y gerente de Atelei Engineering, Iván Piquer, este trabajo que se expondrá el próximo día 3 de junio en el Global Innovation Day del palacio Euskalduna supone «la fusión de los sistemas domóticos inalámbricos existentes y los sistemas de control de acceso actuales».

Otra de las características que han favorecido la selección de la empresa irunesa ubicada en el polígono de Arretxe-Ugalde ha sido el especial cuidado del diseño de sus dispositivos, que se ha logrado gracias a un acuerdo estratégico con la multinacional alemana GIRA, fabricante de sistemas eléctricos. Esta empresa germana fue la ganadora del premio 'Red Dot' al diseño en la edición del año 2007.